

Éxito de público en la XII Fiesta de la Gaita Cantabria

martes, 10 de junio de 2014

Más de un millar de personas disfrutaron en Unquera de la XII Edición de la Fiesta de la Gaita Cantabria.

El magnífico día soleado que amaneció en Val de San Vicente acompañó al numeroso público que acudió este domingo a Unquera para participar en las diversas actividades programadas en la XII edición de la fiesta de la Gaita Cantabria, que se desarrollaron a lo largo de toda la jornada en una gran carpa instalada en el paseo marítimo de la localidad.

Desde el inicio de la fiesta, la localidad de Unquera se fue llenando de vecinos del municipio y de muchos visitantes que abarrotaron el paseo marítimo, desde que arrancó el tradicional desfile por las calles de Unquera.

Los sonidos de la gaita fueron los grandes protagonistas de esta fiesta del folklore de Cantabria, que cada año crece en actividades y participación y que también tuvo como protagonista a Lines Vejo, conocida panderetera de Caloca, que tuvo un reconocimiento especial, al recibir de la organización el "Fuelle de Oro" por su trayectoria artística que le ha llevado a convertirse en un referente cultural del folklore de Cantabria.

Numerosas autoridades acudieron a la cita con la gaita en Val de San Vicente. Acompañando al alcalde, Roberto Escobedo, estuvieron el senador Miguel Ángel González Vega, la diputada regional Rosa Eva Díaz Tezanos, el alcalde del vecino municipio de Ribadedeva, Jesús Bordás y miembros de la corporación y representantes de juntas vecinales del municipio.

Por otra parte, el joven Santi Galguera, del grupo asturiano Cobijeru de Buelna, fue el ganador de los 300 euros con los que el Ayuntamiento de Val de San Vicente dotó al primer premio del X concurso de gaiteros, seguido por Pedro González, de la escuela de folklore de Val de San Vicente, y del gaitero del grupo Santa Justa de Ubiarco, Neco Saiz.

Desde el mediodía se desarrollaron las diversas actuaciones con la participación de las Escuelas de Folclore de San Vicente de la Barquera y Val de San Vicente, de Romina García y David Pérez, del Grupo Cobijeru de Buelna, de Mario Torre e Isabel Gómez, del Grupo de danzas Santa Justa, de Laura Pereira, de Jairo Expósito, del Grupo de danzas la Robleda, de la Banda de gaitas Cantabria y del que fuera Fuelle de Oro en la pasada edición, Genio el de Camijanes.

El recinto se encontraba animado con un mercadillo de productos típicos, con instrumentos tradicionales, artesanía y productos gastronómicos de Cantabria. Además la colaboración de la mayor parte de los colectivos y asociaciones del municipio ofrecían en diferentes puestos platos de comida tradicional y bebidas a precios populares. Ellos mismos fueron también los encargados de preparar una gran fideuá para todos los asistentes.

La fiesta culminó tras entregar el 'El Fuelle de Oro' a Lines Vejo, con las actuaciones del Grupo Sel del Pas, mientras el público degustaba el tradicional chocolate con las típicas corbatas de Unquera.